



Nommé

CONTRÔLE ROUTIER QUÉBEC - SOCIÉTÉ DE L'ASSURANCE AUTOMOBILE DU QUÉBEC

Projet

Opération de contrôle visant le comportement du conducteur

Bien qu'il y ait beaucoup de sensibilisation de faite à ce sujet, plusieurs conducteurs continuent de mettre en danger leur vie et celle des usagers de la route par leur comportement, notamment en utilisant leur cellulaire, en textant ou en omettant de porter leur ceinture de sécurité. La Société de l'assurance automobile du Québec et Contrôle routier Québec, en partenariat avec la Sûreté du Québec ont mis sur pied un projet d'opération de surveillance routière visant tous les conducteurs de véhicules au comportement délin-

quant. Installés à bord d'un autobus banalisé aux vitres teintées afin d'avoir une vue en plongée claire et précise sur l'habitacle de tous les types de véhicules, des contrôleurs routiers observent le comportement des conducteurs. Lorsqu'une infraction est constatée par les contrôleurs routiers, ces derniers avisent leurs collègues à bord de véhicules de patrouille situés à l'avant de l'autobus pour qu'ils interceptent les conducteurs fautifs.

En raison de leur succès, ces interventions, uniques au Québec, ont été menées à diverses reprises un peu

partout en province. La distraction au volant est la cause de nombreux décès chaque année et ce mode d'intervention différent est entrepris dans le but de changer les habitudes de conduite, de favoriser l'adoption de comportements plus sécuritaire et ultimement de sauver des vies.

Ce projet a été réalisé en partenariat avec :

Sûreté du Québec